

## XII. 講演及び報道機関からの取材状況

### Promotion of Blood Program

#### 1. 講演

講演年月日	講演会	演題	会場	講演者
令和4年6月24日(金)	献血セミナー	こころの授業	苫小牧市立 植苗中学校体育館	苫小牧出張所長 葛西 一男
令和4年9月28日(水)	札幌すすきのライオンズクラブ例会	いのちをつなぐ献血 ～献血の現状について～	東急reiホテル	献血推進課推進一係長 向野
令和4年10月12日(水)	ライオンズクラブ国際協会331-A地区献血推進セミナー	「血液事業の現状」 「命の絆」 ～輸血経験者による献血セミナー～	北海道赤十字 血液センター3F	献血推進課長 土田 フリーアナウンサー 笠井 信輔
令和4年10月14日(金)	献血セミナー	こころの授業	苫小牧市立 北星小学校体育館	苫小牧出張所長 葛西 一男
令和4年12月1日(木)	献血セミナー	こころの授業	苫小牧市立 勇弘小学校体育館	苫小牧出張所長 葛西 一男
令和5年2月10日(金)	献血セミナー	こころの授業	苫小牧市立 澄川小学校体育館	苫小牧出張所長 葛西 一男

## 2. 新聞の取材

News Papers

掲載年月日	新聞名	取材項目
令和4年 4月 15日	室蘭民報	献血「お願い」 室蘭北RC 自らも協力
19日	北海民友新聞	移動献血車が巡回中 ひまわり号 全型で血液不足
20日	釧路新聞	根釧献血`善戦`1万人 21年度5000人超減も目標上回る
22日	室蘭民報	初めての献血奉仕 室蘭・登別遊技場組合
5月 24日	北海道新聞	献血者数 9年連続減 根釧常設ルーム閉鎖も影響
26日	釧路新聞	社員ら献血協力 沢田建設
31日	室蘭民報	善意の協力次々 室蘭署前で献血活動
6月 9日	北海道新聞	献血して景品もらおう 北彩都ルームがキャンペーン
14日	十勝毎日新聞	生命保険協会帯広協会が献血活動
25日	釧路新聞	献血で地域貢献 マツダ電気社員ら
7月 2日	釧路新聞	多くの献血協力求め 運動月間合わせて 釧路で関係団体が啓発
15日	北海道新聞	若者も献血して 学生ら呼び掛け 札幌チカホ
24日	釧路新聞	三ッ輪建設工業 職員ら献血協力
24日	釧路新聞	買い物客へ献血呼び掛け 釧路町 看護学生が夏のキャンペーン
8月 3日	北海道新聞	長年の献血運動たたえる 北見 2団体に表彰状と感謝状
10日	釧路新聞	毎月第2土曜日に献血 赤十字血液センター釧路事業所に移動採血車 13日から
12日	釧路新聞	献血運動に協力40年 東邦コンサルタントに感謝状
23日	北海道新聞	第2土曜も献血バスへGo 道赤十字釧路、事務所に配置
25日	釧路新聞	白糠町職員ら 40人献血に協力 400mL中心に
9月 4日	毎日新聞	「第7波」献血ピンチ 延期の手術再開でさらに
4日	釧路新聞	献血で地域に恩返し 生保釧路協会100人以上協力
4日	室蘭民報	血液不足改善の一助に 室蘭・生保協会が献血奉仕
5日	函館新聞	献血に協力し社会貢献 函館商工信組 職員や住民ら協力
10月 14日	苫小牧民報	町役場前で献血活動 白老LC
11月 23日	十勝毎日新聞	献血功労表彰 市内8団体に 市役所で伝達式
23日	釧路新聞	6団体に献血功労表彰 釧路市の推進協 長年の協力に感謝
24日	室蘭民報	献血不足 解消の一助に 室蘭・登別遊技場組合が献血
26日	十勝毎日新聞	コロナ禍で血液不足 帯広平原LCが献血啓発
12月 4日	北海道新聞	リンパ腫治療 輸血が救いに フリーアナ笠井さん 献血の意義講演 稚内
18日	北海道新聞	雪、コロナ 献血にも厳しい冬
25日	十勝毎日新聞	献血 年末年始こそ 赤十字血液センター 例年以上の不足 店頭にもバス「ご協力を」

掲 載 年 月 日	新 聞 名	取 材 項 目
令和5年 1月 19日	北 海 道 新 聞	献血500人分不足 道赤十字 バス巡回できず
2月 2日	北 海 道 新 聞	献血1000人分協力を 札幌・4～12日 イオン2か所で
3日	朝日新聞デジタル	さっぽろ雪まつり期間中の献血呼びかけ 今年は4日のみ 会場でも
4日	朝 日 新 聞	期間中「献血を」千人規模めざす
8日	北 海 道 新 聞	血液製剤 輸出再開へ 今月中にも 途上国支援に活用
10日	読 売 新 聞	献血謝礼品 売らないで 若者啓発グッズ ネット上に
15日	朝 日 新 聞	骨髄移植 難しいドナー確保
17日	北 海 道 新 聞	雪、コロナ 献血に深い影
19日	北 海 民 友 新 聞	シティに銀色功労章 日赤の献血功労表彰を伝達
3月 9日	読 売 新 聞	自衛隊 自前で血液製剤 有事備え製造・備蓄 新年度から
15日	北 海 道 新 聞	コロナ抗体保有率42% 厚労省調査、道内は39%

### 3.テレビ・ラジオ

放送年月日	放送局	番組	内容
令和4年6月28日(火)	LEDコミュニティビジョン	1枠15秒の広告が放映	北海道赤十字血液センター(札幌母体)の広告掲載について、札幌市環状通×石山通交差点にあるLEDコミュニティビジョンにて、7月1日(金)～9月30日(金)の3ヶ月間、6:00～23:00の間に1日最低150回以上、1枠15秒の広告が放映。
令和4年9月25日(日)	テレビ朝日 「ナニコレ珍百景」	全国放送	献血の呼びかけに関するが放送
令和4年10月3日(月)	日本テレビ・フジTV系列	全国放送	『めぐる献血プロジェクト』のTVCMの放送
令和4年12月27日(火)	NHK	道内ニュース	①血液センターのHPを見てNHKが大通献血ルームにて取材。 ②12月23日には道東地方を中心に暴風雪に見舞われ移動採血車の中止により、当日だけで400mL献血が150人の不足。 ③また、コロナ禍の影響により慢性的に協力が減少。
令和5年1月18日(水)	STVラジオ 「じゅんきのさっぽろ世間話」	札幌市広報番組 『命を救う献血』	『はたちの献血』に係るラジオ放送について
令和5年1月23日(月)	NHK	道内ニュース	コロナ禍における献血状況と献血にかかる雪害について
令和5年1月24日(火)	テレビ北海道 「5時ナビ」	道内ニュース	最強寒波による献血の影響について
令和5年1月31日(火)	UHB	道内ニュース	さっぽろ1000人献血WEEK！2022キャンペーンについて
令和5年2月20日(月)	NHK 『ホットニュース北海道』	道内ニュース	暴風雪の影響で在庫の減少と医療機関への供給に支障が出るおそれがある状況。全道的に血液が不足。